

Bio Farma Dikunjungi Ustadz/ah se-Jabodetabek



(Bandung, 29/05) Minggu, 29 Mei 2016. Bio Farma dikunjungi 75 peserta *Education Tour* Rumah Vaksinasi, mereka terdiri dari Ustadz, Ustadzah, serta tokoh masyarakat se-Jabodetabek. Acara dibuka oleh Rahman Rustan, Corporate Secretary Bio Farma ini menyampaikan kegembiraannya menyambut semangat silaturahmi para tamu yang datang ke Bio Farma.

Dalam sambutannya Rahman menyampaikan Bio Farma adalah satu-satunya Produsen vaksin di Indonesia, dari 200 Produsen Vaksin di Dunia baru sekitar 23 Produsen Vaksin yang diakui oleh Badan Kesehatan Dunia (WHO). Peranan Bio Farma dan produknya yang sudah memenuhi 65% kebutuhan vaksin di dunia ini pun turut dipaparkan oleh Rahman, bahkan beberapa kali Bio Farma diminta untuk transfer teknologi, kepercayaan negara-negara islam yang tergabung dalam OIC (*Organization Islamic Cooperation*) tersebut menjadikan Bio Farma sebagai percontohan dalam hal teknologi vaksin .

Dilanjutkan sesi presentasi dan diskusi dengan tiga narasumber yaitu Dr Piprim B Yanuarso, Sekjen IDAI, yang memaparkan sejarah dan manfaat vaksinasi, Ust. Dr Agus Setiawan, Konsultan Perhimpunan Profesi Kesehatan Muslim Indonesia (PROKAMI), mengenai tinjauan vaksin dalam syariah islam, serta Dr Novilia S Bachtiar, Ketua Advokasi Imunisasi yang mengajak audience untuk mengenal vaksin lebih dekat.

Menurut Dr Piprim dalam presentasinya “masyarakat harus lebih cermat dalam memilih sumber informasi yaitu sumber yang memiliki pakar di bidang imunisasi”. Akhir-akhir ini, banyak orang yang meragukan dan menolak imunisasi dengan beberapa argumen, diantaranya Cukup dengan ASI, Madu, Herbal untuk melawan penyakit, meragukan Kehalalannya, Konspirasi yahudi untuk menghancurkan umat islam, memperkaya para ahli medis dan industri vaksin dan obat, serta efek samping imunisasi yang membuat banyak penyakit baru diantaranya Autism, pendapat tersebut tidak berdasarkan penelitian dan data yang dapat dipertanggung jawabkan secara ilmiah.

Forum tersebut mendapat antusiasme dari audience, terlihat dari beragam pertanyaan yang di ajukan *audience* kepada narasumber.

Acara di lengkapi dengan *Tour* ke Museum Bio Farma yang berada di salah satu Gedung *Heritage* atau kawasan cagar budaya kota Bandung, Sholat Ashar bersama di Mesjid An-Nuur Bio Farma pun mengakhiri acara *education tour* komunitas Rumah vaksin ini ke Bio Farma.

-----*****-----

Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi:

N Nurlaela

Kepala Bagian Corporate Communications (022) 2033755 ext 612